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Freitag, 26. November 2021 

 

Anfrage an den Fachbereich IV: Stadtplanung/Bauen/Umwelt 
der Stadt Ahrensburg  
 
Aus dem Haushaltsplan 2022/2023 ergeben sich nachfolgende Fragen: 

 
1. Die Neubeschaffung des Verkehrsrechners ist für 2024 mit geplanten 190.000 

Euro vorgesehen, da der alte Rechner irreparabel ausgefallen ist (BPA 06.2018). 
Gleichzeitig sind für 2022ff rund 2,4 Mio Euro für sieben LSA eingeplant.   Ist 
sichergestellt, dass die anzuschaffenden LSA mit dem noch nicht bekannten 
Verkehrsrechner in den Schnittstellen kompatibel ist? 

2. Ist es formal und planerisch richtig, Eigenmittel für die Hamburger Straße für 2022 
in Höhe von 1,4 Mio Euro einzuplanen, obwohl dieses Projekt von der Verwaltung 
auf 2023ff verschoben wurde? 

3. Unter Proj.Nr. 273 Erneuerung Geh-Radwege Hamburger Straße sind für 2022 
75.000, für 2025 und 2026 jeweils 650.000€ eingeplant. Sind die Werte für 2022 
realistisch und bedeutet die Planung für die HH-Straße, dass die Geh-und 
Radwege erst nach Fertigstellung des Straßenbaus erneuert werden?   

4. Wird der Ausbau Waldemar-Bonsels-Weg mit 2,1 Mio Euro tatsächlich noch in 
2022 umgesetzt?  

5. Für 2022 und 2023 wurden Sondernutzungsgebühren von 175/180 Tsd€ (2021= 
120 Tsd€) „Normalgebühren“ eingeplant, da in 2022 von einer Normalität 
insbesondere in der Außengastronomie ausgegangen wird. Ist diese Planung in 
Anbetracht der jetzigen und zu erwartenden wirtschaftlichen Situation 
insbesondere der Gastronomie realistisch? 

6. Obwohl die Zinsaufwendungen an das Land (SBF) im FinA gelistet werden, 
wurden die Fragen zu den „Strafzinsen“  in der Vergangenheit  aus der 
Bauverwaltung beantwortet: Es sollte eine Klärung mit dem Innenministerium SH 
seitens der Verwaltung herbeigeführt werden. Immerhin sind in 2020 430 Tsd€ 
bereits geflossen (??), in 2021 in Planung 880 Tsd€ und 2022 bis 2026 945 Tsd€; 
also insgesamt 2.255 Mio€. Konnte hier eine Klärung und damit Planungsklarheit 
geschaffen werden?     

Für eine zeitnahe Beantwortung (zumindest als Grobaussage) der Fragen bis zum BPA am 
01.12.2021 danken wir im Voraus. 

 
Wolfgang Schäfer 
Stadtverordneter 
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https://www.ahrensburg.de/B%C3%BCrger-Stadt/Stadtverwaltung/Verwaltungsaufbau/index.php?La=1&object=tx,2603.93.1&kat=&kuo=2&sub=0
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